

# En Bretagne, une course de voitures... à pédales ! 10 000 spectateurs attendus

Dimanche, 26 voitures à pédales, plus originales les unes que les autres, vont participer à une course dans les rues de Lanvollon, près de Guingamp (Côtes-d'Armor).



Une course de voitures à pédales est organisée dans les Côtes-d'Armor.

La ville de **Lanvollon**, près de **Guingamp (Côtes-d'Armor)**, organise une **course pour le moins originale**, dimanche 30 avril. **26 voitures à pédales** vont participer à une épreuve sur un circuit de 600 mètres dans les rues de la commune, rapporte [La Presse d'Armor](#). Les équipages se relayeront pour rouler pendant trois heures à un train d'enfer, gagner la course et surtout amuser le public avec leurs costumes et leurs engins drôles et originaux.

Toutes les voitures ont été homologuées par la Fédération Française des Clubs de Voitures à Pédales et respectent ainsi des normes et courent suivant des règles bien établies. Il faudra aussi de l'humour car l'esthétique de la voiture et du pilote sera de la plus haute importance pour les juges désignés parmi le public par les organisateurs. C'est le meilleur du combiné look-vitesse qui gagnera la coupe.